



Possibilité d'emploi à la
Commission scolaire **Kativik**

POSTE:	CONSEILLER PÉDAGOGIQUE - ÉCOLES EN SANTÉ
SERVICE:	SERVICES COMPLÉMENTAIRES
CONCOURS N°:	HEALTHCOUNS1708-01
LIEU DE TRAVAIL:	KUUJJUAQ
STATUT:	POSTE DE REMPLACEMENT À TEMPS PLEIN
DURÉE:	OCTOBRE 2017 À OCTOBRE 2018

La Commission scolaire Kativik au service des communautés inuites du Nunavik regroupe plusieurs établissements répartis dans 14 villages situés le long des côtes de la baie d'Hudson et de la baie d'Ungava. Son centre administratif, actuellement situé à Montréal, est appelé à être relocalisé au Nunavik.

Le conseiller pédagogique du programme Écoles en santé travaille sous la direction de la directrice adjointe des services complémentaires, et assume les responsabilités suivantes :

FONCTION & TÂCHES:

- Élaborer, mettre en œuvre et évaluer les programmes d'Écoles en santé en collaboration avec l'équipe des services des programmes d'études et les conseillers aux étudiants des écoles;
- aider à organiser la formation en cours d'emploi des conseillers en mettant en œuvre le programme Écoles en santé;
- Agir comme lien entre la commission scolaire et tous les organismes pouvant participer à l'atteinte des objectifs du programme Écoles en santé;
- Assurer l'élaboration du programme Écoles en santé conjointement avec la commission scolaire et d'autres organismes qui font la promotion d'une vie saine;
- Travailler avec le personnel de la CSK et les travailleurs cliniciens afin d'assurer des actions intégrées;
- En collaboration avec les écoles et les centres de santé, contribuer à créer des groupes de travail afin de mettre en œuvre le programme Écoles en santé;
- Participer à l'élaboration, à la révision et à l'adaptation des programmes et du matériel d'enseignement;
- Effectuer toutes les autres tâches pertinentes à la discrétion de la directrice adjointe des Services complémentaires.

QUALIFICATIONS:

Diplôme universitaire terminal de premier cycle dans un champ de spécialisation approprié à l'emploi comme en éducation et en orientation.

La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.)

EXIGENCES :

- Connaissance pratique de deux des trois langues officielles de la commission scolaire (français, anglais, inuktitut);
- Bonnes aptitudes en communication;
- Maturité, capable de travailler de façon indépendante;
- Capable de travailler dans une équipe multidisciplinaire;
- Est prêt(e) à se déplacer dans diverses communautés du Nunavik

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX:

Conformément à la convention collective des professionnels du SPPOM: de 40 241\$ à 76 293\$/selon les qualifications et l'expérience.

En plus du salaire, vous pourriez être éligible à des avantages sociaux tels que :

- 20 jours de vacances annuelles;
- 2 semaines de congé pendant la période des fêtes;

et, lorsqu'applicable, à d'autres avantages sociaux tels que :

- Horaire d'été;
- Logement ;
- Allocation nordique ;
- Voyages sociaux ;
- Transport de nourriture.

Tous les avantages sociaux sont accordés au prorata de la tâche.

DÉLAI POUR POSTULER: 16h00, le 14 septembre 2017

FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL À :

Professionnels@kativik.qc.ca

Vous devez indiquer **HEALTHCOUNS1708-01** dans l'objet du courriel



*Seules les personnes dont la candidature aura été retenue seront contactées.*La Commission Scolaire se réserve le droit de soumettre les candidats à différents tests visant à établir leur niveau de compétence.*



Employment Opportunity at Kativik School Board

POSITION:	EDUCATION CONSULTANT - HEALTHY SCHOOLS
DEPARTMENT:	COMPLEMENTARY SERVICES
COMPETITION NUMBER:	HEALTHCOUNS1708-01
LOCATION:	KUUJJUAQ
STATUS:	FULL-TIME REPLACEMENT POSITION
DURATION:	OCTOBER 2017 TO OCTOBER 2018

The Kativik School Board provides education to the Inuit of Nunavik. Its facilities are located in the 14 communities on the Hudson and Ungava Bay coasts. Its administrative centre, presently located in Montréal, will ultimately be relocated in Nunavik.

The Education Consultant for Healthy Schools works under the supervision of Assistant Director of Complementary Services and is responsible for:

FUNCTION & DUTIES:

- The development, implementation and evaluation of programs on “Healthy Schools” in cooperation with the curriculum services team and the school’s principals and Student Counsellors.
- Helping in the organization of in-service training for Student Counsellors in the implementation of the “Healthy Schools” programs.
- Ensure the development of the “Healthy Schools” jointly with the Health Board and other organizations promoting healthy living.
- Acting as a liaison between all organizations possibly involved in reaching the goals of the “Healthy Schools” program.
- Working with KSB staff and community clinical workers to ensure integrated actions; in collaboration with schools and health centers, and to create working groups in order to implement the “Healthy Schools” programs.
- Participating in the development, revision and adaptation of programs and teaching materials related to “Healthy Schools” goals.
- Performing any other relevant tasks at the discretion of the Assistant Director of Complementary Services.

QUALIFICATIONS:

First level University Degree in a relevant specialization consistent with the requirements of this position such as Education or Guidance Counseling.

The Board may, at its discretion, waive any or all of the afore-mentioned qualifications if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.

REQUIREMENTS:

- Bilingualism in two of the Kativik School Board’s three official languages (French, English, Inuktitut).
- Good communication and collaborations skills.
- Maturity, ability to work independently.
- Able to work within a multidisciplinary team.
- Willingness to travel to various Nunavik communities.

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

In accordance with the SPPOM collective agreement for professionals: from \$40,241 to \$76,293 depending on qualification and experience.

In addition to salary, you may be eligible to other benefits such as:

- 20 days of annual vacation
- 2 weeks of vacation during the Holiday season

and, when applicable, other benefits such as:

- Summer schedule
- Housing
- Northern allowance
- Social trips
- Food cargo

All benefits are prorated based on the percentage of the task.

DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, September 14, 2017

SEND APPLICATION BY E-MAIL TO:

Professionnels@kativik.qc.ca

You **must** indicate **HEALTHCOUNS1708-01** in the **subject** of the e-mail.



Only those candidates under consideration will be contacted

****The School Board reserves the right to submit the candidates to various tests intended to establish their skill level.***



ለደረሰኝ፡	ሰራተኛ የሥራ ስራ ሰራተኛ - ሰራተኛ የሥራ ሰራተኛ
ሰራተኛ፡	ሰራተኛ የሥራ ስራ ሰራተኛ
ለደረሰኝ የሥራ ስራ ሰራተኛ፡	HEALTHCOUNS1708-01
ደረሰኝ፡	ሰራተኛ የሥራ ስራ ሰራተኛ
የሥራ ስራ ሰራተኛ፡	ሰራተኛ የሥራ ስራ ሰራተኛ
ለደረሰኝ ፡	ሰራተኛ የሥራ ስራ ሰራተኛ 2017-፡ ሰራተኛ የሥራ ስራ ሰራተኛ 2018-፡

[illegible][illegible]

အဖွဲ့၏ အမတ်များအား:

- [illegible]

အညီပညာဝင်ရောက်ကြရမည်။

[illegible][illegible]

ᐃᓂᐅᑦ ᐱᓕᑦᐅᑦ:

[illegible]

ᐅᑦᓂᕈᕋᐱ / ᐱᑦᓂᕈᕋᐱ ᐸᕈᕋᐱ / ᐃᕈᕋᐱᐱ:

ፎርም ቤት ማረጋገጫ ለሚገኝበት ለግብርና ሚኒስቴር: \$40,241-ፍ \$76,293-ፍ
 በየባለቤቱ ለግብርና ሚኒስቴር ለሚገኝበት ፎርም.

ምዕረግ፡ ልረባረባ፡
 ለፍጥነትና ለሰላም፡

- 20 $\triangleright \triangleleft \Delta \triangleleft$ $C^9 \gamma \gamma \Delta \triangleleft$ $\Delta \gamma \gamma \Delta \triangleleft$
- $\triangleright \triangleleft \omega \triangleleft$ $\gamma \theta \omega \triangleleft$ $\cap \cap \triangleright \cap \triangleright \omega \triangleleft$ $C^9 \gamma \gamma \Delta \triangleleft$
- $\Lambda \theta \gamma \gamma \gamma \gamma \omega \triangleleft$ $\gamma \gamma \gamma \omega \triangleleft$ $\gamma \Delta \gamma \gamma \gamma \Delta \gamma \gamma \omega \triangleleft$

[illegible]

- $\Delta \wedge^c \neg \Gamma \supset \Delta \cap \sigma^b \quad 9^c \text{--} \text{CJ} \Gamma^c \neg \sigma^c$
- $\Delta^c \supset \neg \sigma^c$
- $\supset \Delta \supset^c \Gamma \supset \Delta \cap \sigma^c \supset^c \quad \Delta \supset^c \text{C} \supset \Delta^c \supset \Delta \cap \sigma^c$
- $\Delta \supset^c 9^c \text{--} \text{C} \supset^c \supset^c \quad \neg \sigma^c \text{C} \supset \Delta \cap \sigma^c$
- $\sigma^c \supset \sigma^b \quad \neg \sigma^c \text{C} \supset^b \Delta^c \quad \cap \Gamma \neg \sigma^c$

ለፎኛያበርካቢ ለፍጥነት ጋሜልሎሪቶ ለኒካሪቫ ጎረቤት፡

Διευκρίνιση: 4:00-μ.μ., 14/11/2017

ᐃᐅᑦᓇᐁᒃᕈᑦ ᐅᑭᔪ ᖃᓚᐅᑭᑦᐅᑦ ᑭᑲᐅᑯᖃᐁᑭᐁᑭᑦ:

professionnels@kativik.qc.ca

Do HEALTHCOUNS1708-01 9-23-21 5:06 PM C:\Users\j\OneDrive\Documents\HEALTHCOUNS1708-01.docx

$$\Lambda_{\text{eff}}^{(C)} \simeq \Lambda^b$$
$$b \cap \Delta^b \quad \Delta \subset^a \sigma \triangleleft \sigma \subset \rho \subset^b$$


^abḏṭn^crē^dj^e ḏr^fš^gr^hqⁱσ^b ḏj^aḏd^cn^tσ^b.

* $\Delta c^{\alpha}\sigma\psi\sigma c n \sigma^{5b}$ $\Lambda q r l \dot{c} l r d \sigma^b$ $d^b p \dot{l}^q r \sigma^b$ $b d p \dot{y} d n c n c r j^{\alpha} q \Delta^{5b} >^{5b}$ $\Lambda J^{\alpha} q r f d c \Gamma \sigma^b$ $\Lambda J^{\alpha} q r \dot{\theta}^c r \Gamma^c$.